

Bilan Après-midi Randonnée Pédestre

Lundi 20 Mai à Soligny-la-Trappe

Le CDSA 61 et l'ASPTT d'Alençon ont organisé une randonnée pédestre à Soligny la Trappe. Le RDV était fixé à 12h30 pour pique-niquer et le départ a été donné à 13h30. Nous étions partis pour réaliser 7km mais le parcours était finalement de 9 km. Le groupe a vraiment bien marché car nous l'avons fait en 2h30. Le temps était gris mais nous avons eu que quelques gouttes..





21 sportifs étaient présents, venant de 4 établissements :

- Le GEM de l'Aigle
- Le GEM d'Alençon
- La MAS Le Ponant de Valframbert
- Le foyer de vie les Alizées de Valframbert



Le CDSA 61 tient à remercier le club de l'ASPTT d'Alençon et notamment Gérard Pottier, pour avoir organisé cette randonnée et de nous avoir accompagné. Et bien-sûr, nous remercions tous les sportifs et les établissements qui se sont déplacés pour participer.